

Foto: Andreas Tröster



Zu der erwartet klaren Angelegenheit wurde der erste Bundesliga-Heimkampf des AC Wals in dieser Saison. Der Ringer-Rekordmeister deklassierte Hörbranz mit 48:8. „Dieser Erfolg ist schwierig einzuordnen, weil der Gegner schwach besetzt war“, urteilte Wals-Trainer

Max Außerleitner. Eine starke Vorstellung zeigte Hannes Haring (im Bild am Boden liegend) gegen den ungarischen Hörbranz-Legionär Renato Kuhn. Erfreulich verlief das Comeback von Peter Philippitsch nach fast drei Jahren Pause mit einem Sieg über Mathias Bentele.